



# DER «NEUE» RATHAUSSAAL

In Zusammenarbeit zwischen der Wirtschaftskommission der Gemeinde Aarberg und dem Verein AARKULTUR konnte der Saal im 1. Stock des Rathauses mit wenig Geld optisch aufgewertet werden.

Vor sieben Jahren hat AARKULTUR das Ortsarchiv aus der Taufe gehoben. Dieses möchte alte Stiche, Bilder und Fotografien von Aarberg, welche es von verschiedenen Donatoren erhalten und gesammelt hat, der Öffentlichkeit zugänglich machen. Die Gemeinde Aarberg ihrerseits will den Rathaussaal, der ja seit kurzem auch als Trauungsort dient, vorderhand optisch aufgewertet wissen. Diese beiden Anliegen liessen sich nun verbinden. Die Wirtschaftskommission und AARKULTUR haben dazu Mitte 2014 gemeinsam eine Arbeitsgruppe ins Leben gerufen. Diese erhielt den Auftrag, den Rathaussaal mit einem minimalen Budget und unter Verwendung der im Ortsarchiv vorhandenen Mittel optisch aufzuwerten.

In der Folge hat diese Arbeitsgruppe mit grossformatigen Fotografien Urs

Schaefers vom Puce und vom Stedtli-  
louf die eine Seite der grauen Stell-  
trennwände beklebt und damit das  
Leben vom Stedtliplatz in den Rathaus-  
saal geholt. Das bisherige Sammelsu-  
rium der im Saal aufgehängten Bilder  
wurde entfernt und stattdessen durch  
teilweise neu gerahmte Darstellungen  
von Aarberg ersetzt. Die Bilder wurden  
gruppenweise, bzw. thematisch geord-  
net und durch das AARKULTUR-Team  
Aenni Castelberg, Monika Löffel und  
Toni Müller fachgerecht platziert.  
Mit diesen Hauptakzenten und weiteren  
kleineren kosmetischen Massnahmen  
(Anstrich/Entfernung von Schränken  
und Pflanzen) vermochte die Arbeits-  
gruppe bis Ende 2014 die gewünschte  
optische Aufwertung des Rathaussaales  
zu realisieren. Mittelfristig steht nun  
eine umfassendere Sanierung mit neuem  
Licht- und Verdunkelungskonzept

sowie einem neuen Ordnungssystem an.  
Die Wirtschaftskommission hat dem  
Gemeinderat den dafür notwendigen  
Planungskredit beantragt. Dieser ist  
bewilligt und die Ausführung nun  
der Hochbaukommission übertragen  
worden.

Dominik Herren, Mitglied der Wirtschaftskommission  
Hans Pfäffli, AARKULTUR, Ortsarchiv

## ORTSARCHIV

Das Ortsarchiv Aarberg im UG der  
UBS kann besichtigt werden am  
**Samstag, 28. März 2015,**  
von 10 – 11 Uhr (Eingang hinten).  
Anschliessend um 11 Uhr Lesung  
in der Bibliothek im OG:  
«Die Mürger Morde», ein histori-  
scher Roman mit Bezug zu Aarberg,  
von Werner Adams.

